



4 Pièces

106 m²

Réf. RP2567

2 200 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes croisette imaginez-vous en plein Cœur de Cannes, à seulement 100 Mètres du prestigieux palais des festivals. Vous pénétrez dans un appartement au quatrième étage d'un immeuble situé dans une rue piétonne paisible. Dès que vous ouvrez la porte, vous êtes immédiatement saisi par la beauté et le luxe de ce lieu. Cet appartement de 110 M², entièrement rénové cette année, incarne le sommet du raffinement. Chaque Détail a été soigneusement pensé pour offrir un confort inégalé. Les meubles, de la plus haute qualité, apportent une touche d'élégance à chaque pièce. En entrant, vous Découvrez une ...

Imagine yourself in the heart of Cannes, just 100 meters from the prestigious Palais des Festivals. You enter an apartment on the fourth floor of a building located on a quiet pedestrian street. As soon as you open the door, you're immediately struck by the beauty and luxury of this place. This 110 m² apartment, completely renovated this year, embodies the summit of refinement. Every detail has been carefully thought out to offer unequalled comfort. Furniture of the highest quality adds a touch of elegance to every room. As you enter, you'll discover a modern, fully-equipped kitchen, perfect ...

ASHLEY AND PARKER

4 bd Carnot - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

